



2022. 4. 22
No.6



おおきく
なあれ!

がんばっています!!

入学してから今日までの間、どの子もしっかりがんばって、一定時間椅子に座って集中して話を聞いたり作業をしたりできるようになってきました。また、学校のきまりも一つ一つおぼえ、きちんと守っています。ですが、これは簡単なことではなかったでしょう。子ども達にとっては何もかもが初めての体験である中で、緊張感をもって、よりがんばってきたからこそできていることだと思っています。ご家庭でも、できたことをうんと褒めてください。

個人懇談も始まります。短い時間ではありますが、お子さんのことで心配なことや、担任に話しておきたいことなどありましたら、気兼ねなくお聞かせください。

今週の予定



※25日(月)から、特別日課で下校時刻が変わっています。ご確認ください。

○ 1年生を迎える会

4月26日(火) (1~2組 2校時・3~5組 3校時)

感染症対策などの配慮をしつつ、行われる予定です。各学年の代表者が1年生のために色々な発表をしてくれます。1年生も、呼びかけと、「しあわせなら手をたたこう」の歌にあわせてリズム打ちをがんばります。

○ 交通安全教室

4月27日(水) (1~3組 2校時・4~5組 3校時)

自転車の乗り方や、自転車での道路の横断など、交通安全について教わります。

お知らせ

◎ 連休明けより掃除当番を始めます。雑巾2枚(机用と床用)と雑巾を掛けておくための洗濯バサミ(2個)を、4月28日(木)までに持たせて下さい。なお、お子さんが机用と床用の区別がつくようにして下さい。洗濯バサミにも記名をして下さい。

◎ 本日教材費で購入しました「たんけんバッグ」を持ち帰りました。記名をして、ひもの長さを調整していただき、25日(月)に持たせてください。

◎ 本日22日から個人懇談週間(～5/9)に、鍵盤ハーモニカの見本を2, 3組前に展示いたしますのでご覧ください。購入希望される方は、申し込み用封筒を2種類用意しますので、5月13日(金)までに代金を封筒に入れてお申し込みください。

宿題がはじまります

北陽小学校では、全校で家庭学習の取組を行っていきます。家庭学習の内容は、「宿題」と「自主学習」です。1年生は、まず「宿題」の取組を定着させたいと思います。今日の懇談で説明しましたが、月曜日から宿題を始めます。「きょうのしゅくだい」の紙を持ち帰ります。しっかりできたらおうちの人の欄に○を書いておたよりファイルに入れて持たせてください。慣れるまでは、簡単な宿題になります。よろしく願います。